

NOTICIAS PACE UCSC

Acompañarte es nuestro compromiso

La UCSC recibe a la mesa birregional IES PACE

Este mes le correspondió a la UCSC recibir a los distintos representantes de los Programas PACE, presentes en las Instituciones de Educación Superior del Consejo de Rectores en Ñuble y Biobío. En la ocasión, se realizó un resumen de avances del semestre por cada nivel de intervención PACE (educación media y superior) y se contó con la presentación de autoridades ministeriales del Biobío, quienes presentaron información acerca de la carrera docente y la importancia de la promoción de la motivación por la vocación pedagógica. [LEE LA NOTA AQUÍ.](#)

PACE envía 3 ponencias al CLABES XII

Con el objetivo de contribuir a los avances en acceso inclusivo y acompañamiento, se aceptaron 3 trabajos del Programa PACE en el Congreso Latinoamericano sobre el Abandono en la Educación Superior, el cual se realizará entre el 22 y el 24 de noviembre en la Universidad Católica de Temuco.

Los trabajos aceptados se titulan:

- Estrategia para determinar el riesgo de abandono de un sistema de alerta temprana para la educación superior.
- Resultados iniciales de un plan de acción desarrollado como respuesta a alertas tempranas en un programa de acompañamiento en la educación superior.
- Comportamiento académico de estudiantes de educación superior participantes de un programa de acceso inclusivo, el caso del PACE UCSC.



**UCSC RECIBE A LA MESA
BIRREGIONAL PACE**

**PACE ENVÍA PONENCIAS
A CLABES XII**

**SE REALIZAN TALLERES
ACADÉMICOS
ARTICULADOS CEADE-
PACE**



Congreso Latinoamericano sobre el
Abandono en la Educación Superior

XII CLABES

Docencia y Acompañamiento para la Equidad
e Inclusión en Educación Superior

*
22, 23 y 24
DE NOVIEMBRE
TEMUCO
CHILE
*





Taller de creación artística “Nuevos Mundos”, dirigido a estudiantes de educación media

El 17 de junio se realizó un taller extracurricular dirigido a estudiantes de educación media PACE, con el objetivo de potenciar el interés por las artes a través del teatro y la literatura. Participaron en total 41 estudiantes provenientes de 17 establecimientos de la birregión, quienes se trasladaron a dependencias de la UCSC, campus San Andrés.

Se contó con distintas dinámicas favorecedoras de la exploración y creación artística, las cuales fueron diseñadas y acompañadas por el Programa PACE en colaboración con la compañía teatral “La Otra Zapatilla” y la fundación “Plagio”, a través de su iniciativa “Biobío en 100 palabras”.

Talleres articulados CEADE-PACE

Se realizan talleres disciplinares en forma articulada entre profesionales del Centro de Acompañamiento del Estudiante y el Programa PACE. El objetivo es aunar fuerzas para el trabajo en este tipo de dispositivos de apoyo académico, así como también favorecer la participación de estudiantes. Durante este mes, se articularon talleres en el área de matemática y lenguaje.



Visita nuestra web para conocer más de este Programa <http://pace.ucsc.cl/>
¡Y síguenos en redes sociales para enterarte de próximas actividades!

